

人でいっぱい!五街区ガーデンパーティ

6月3・4日に、高津団地五街区管理組合主催の『ガーデンパーティ』が、五街区集会所前広場で行われ、天候も良く大賑わいだった。

会場は人でいっぱい。子どもを中心に集客力が非



常に高いイベントになっている。ステージには、おなじみクリスタル5のハンドベルや五街区の他のサークルが出演。今回は特に、西

「ガーデンパーティ」は、まちおこしの成功例といえる。

高津小のエーサ、高津中の吹奏楽、そして桂脩会の三味線と舞台を一段と盛り上げた。

6月に行われた『五街区ガーデンパーティ』で三味線の演奏と民謡を披露した桂脩会。その代表を務める高橋桂脩(本名:渡部澄子)さんを紹介。

高橋桂脩さんが、三味線をはじめたきっかけをおもしろい。以前、太鼓のサークルで活躍していたころ、太鼓の先生が、「太鼓と三味線のコラボはおもしろいだろうな」とつぶやいたことが、桂脩さんを奮い立たせた。とにかく、三味線を弾かなければと思い、近所のおじさんにもうけた三味線を弾きはじめて。しかし、しばらくして、その三味線が細竿だということに気づき、太鼓には合わない」と太鼓に転向。そのまま高橋脩次朗先生の門



一生無休

高橋桂脩さん

をたたいて、三味線民謡高橋流に弟子入りする。高橋脩次朗先生の下では、刺激がいっぱい。優秀な先輩たちに囲まれてますます励むようになる。それから家事も忘れるほど三味線にのめり込み、一日に7〜8時間の練習をする。その甲斐あって、4年後に皆伝。平成20年には、師範になる。さらに、日本郷土民謡千葉連合大会県知事賞・菜の花杯争奪戦部門で優勝し、三味線だけでなく歌手として

も頭角を現す。二人の孫、中一の友利魁統君には三味線を、そして小4の友利大翔君には民謡を歌わせ、孫と一緒にステージに立つという夢は達成した。「今後は、民謡を多くの人々に好きになってもらうように努めていく」と高橋桂脩さんの夢はつづく。



「当選おめでとうございます」

5月に実施された新聞配達に関するアンケートにご回答いただきありがとうございます。賞品プレゼントに当選された三井幸雄さんに1等のディズニールゾートペアチケットが渡されました。



高津団地を盛り上げる七夕夜祭り

高津中学校合唱部

7月1日、高津団地中央商店会主催「七夕夜まつり」が今年も開催された。(協賛店は以下の通り、高津団地福祉会、リブレ京成高津店、八千代高津郵便)

模擬店では、ヨー釣りで泣き笑いがあり、さらに、恒例のビンゴゲーム大会でも泣き笑いあいの楽しい夏の夜を過ごした。

局、読売センターゆりのき高津店) イベントでは、おなじみ「やる気隊」のロックソラン、「紅雀」の和太鼓、「高津中学校」の合唱で、祭りを盛り上げた。

— 八千代市総合生涯学習プラザ開館10周年・八千代市制施行50周年 —

生涯学習フェスティバル

開館10周年を迎えた八千代市総合生涯学習プラザでは、市制施行50周年の節目を迎えたことと併せ、「生涯学習フェスティバル」を開催しています。ぜひ、ご参加下さい。

『心に響くクラシックコンサート』

ピアノの生演奏とふれあいトークでヨーロッパ文化の魅力を訪ねます。

【演奏】高橋 若菜
【曲目】エリーゼのために / 愛の夢 展覧会の絵より 他

日時 平成29年7月23日(日) 午後2時30分～午後4時
場所 八千代市総合生涯学習プラザ2階 多目的ホール (東葉高速鉄道「八千代中央駅」より徒歩5分)
対象 小学生から大人まで
定員 先着120人 費用 無料 申込 平成29年7月3日(月) 午前9時から 電話で生涯学習振興課 (TEL 047-481-0309) まで

平成29年度 習志野駐屯地 夏まつり

「降下訓練始め「駐屯地桜まつり」と並んで駐屯地3大行事のひとつ。盆踊り、お化け屋敷、相撲、装備品の展示や体験、ステージでの各種特別イベント、史料館「空挺館」の開放などでお楽しみいただけます。

初日の夜には花火が目玉となっています。(雨天時は6日に順延)

開催日 平成29年8月5日(土)・6日(日)
時間 5日(土) 13:00～21:00 (花火…20:10～)
6日(日) 13:00～20:00 (花火予備日…19:40～)
会場 陸上自衛隊 習志野駐屯地
住所 千葉県船橋市菜円台3-20-1
料金 無料
交通 新京成線:習志野駅から徒歩。北習志野からは(バス有り)。JR津田沼駅からバス有り。(公共機関の使用を推奨)
連絡先 047-466-2141 広報室 内線(206、207)

今月のお誕生日

今月のお誕生日のお友達は、大和田新田在住Sさんの統一くん3歳です。大人になつたら、無敵の仮面ライダーになりたいという統一くんは、とても活発。ストライダーに乗って遊んで、元気にいっぱい遊びます。今日はテニスとラグビー、そしてサッカーもやっていて、運動神経抜群の8月に8歳になるお誕生日おめでとう。



左から統一くん、絆人くん



萱中楽祭★飯綱町から今年も参加

6月10日、「萱中楽祭」が萱田中アリーナと武道場で行われた。「萱中楽祭」は、PTA主催のもと、学校教育振興の支援を目的と



したイベントであり、毎年、地域の子どもや大人が訪れている。ステージでは、吹奏楽部の演奏があり、「萱中楽祭」を盛り上げた。さらに3年生が、修学旅行にてお世話になっている飯綱・芋井地区「農村民泊受け入れの会」の方々が、今年も生徒らと共に、物産店を特設し、特産品の販売を行った。

東高津中「生命の日」の集会

6月5日、東高津中学校体育館で、「生命の日」の集会が行われた。数年前の部活中に、原因不明の死に至った先輩を悼んで



の集会。今年、「原爆の子の像」のモデル佐々木禎子さんの甥で、国内外で平和を訴える活動を行うミュージシャンの佐々木祐滋さんを招いて、生命について考えた。最初は、例年通り、1年生から3年生まで順番に発表が行われた。学年を追うごとに

高津中2年生が職場体験!



各部活ごとのバザーには、保護者の協力でアイデアいっぱいバザーコーナーを展開。大勢の来客に、大きな声で販売のアピールをして売り上げを伸ばしていた。

6月8・9日、高津中学校の生徒3人が、職場体験のためにYCSのりつき高津を訪れた。新聞の歴史を学び、新聞配達や折込を体験。今回、新聞記者として、同級生の職場体験取材をした。以下、3人が執筆した記事。

6月8日、シロイ珈琲八千代台店にて



高津中学校2年生の小林ふたりに「店員さんの雰囲気が良い」と笑顔で答えた。最後に体験してみたの感想を尋ねたが、「水を運ぶとき、思ったより重

今回の取材で、仕事をしている人たちが持っている思いに触れることができた。目標や思いを持って、仕事に取り組みむ人たちの姿は輝いていた。ま

高津中学校2年生の小林ふたりに「店員さんの雰囲気が良い」と笑顔で答えた。最後に体験してみたの感想を尋ねたが、「水を運ぶとき、思ったより重

今回の取材で、仕事をしている人たちが持っている思いに触れることができた。目標や思いを持って、仕事に取り組みむ人たちの姿は輝いていた。ま

具体的が増し、考える世界も広がっていった。次に、佐々木祐滋さんの講話では、禎子さんの死に至るまでの状況を細かく説明して、生命の尊さを訴えた。そして、千羽鶴を折りながら、念願がかなわなかった禎子の想いを歌で伝えた。死ぬ間際、戦争の犠牲者でありながらも「本当にありがとう」と感謝の言葉



佐々木祐滋さんの熱唱

3年生の発表では、「戦争を経験した人たちが、だんだん少なくなってきた今、僕たちが戦争の悲劇を伝えていく」と自分にできること、つまり具体的な方策を言及して集会をまとめた。「生命の日」の集会は、東高津中学校の生徒にとって、意義ある行事として、すでに定着している。



左から小林さん、渡邊さん

取材者 高津中学校二年 白石・八重澤・須田

<p>読売DoMo新聞</p> <p>毎週木曜日発行</p> <p>一週間のニュースやスポーツ、学習マンガや英会話など内容盛りだくさんです！大切なニュースだけをまとめてあるからお子様にも無理なく読めるんです。</p> <p>全面カラータイプ別 (16ページ)</p> <p>月額 500円</p>	<p>読売中高生新聞</p> <p>毎週金曜日発行</p> <p>記事が横書きだから、とっても読みやすい。学校の授業と違う切り口で、学力アップは間違いなし、スマートホンの運動型アプリもご用意しています。</p> <p>全面カラータイプ別 (24ページ)</p> <p>月額 780円</p>
--	---

特別協力：小学館 協力：回谷大塚